

Primera baja del CD Algar por lesión

Escrito por Jose A. Martínez Mellinas 7 de agosto de 2019, miércoles



El equipo rojiblanco de Preferente Autonómica ya cuenta con su primera lesionado cuando todavía no ha comenzado la nueva temporada.

Alberto Chacón se lesionó el pasado día 2 de agosto frente al Cartagena de Tercera División y ha sido operado en el hospital de Santa Lucía sólo tres días más tarde.

Se trata de una lesión de tobillo que le tendrá apartado de los terrenos de juego unos tres meses.

Primera baja del CD Algar por lesión

Escrito por Jose A. Martínez Mellinas 7 de agosto de 2019, miércoles

En la imagen, el jugador muestra la zona dañada.